



Discapacidad y fronteras. El Centro Espíritu Santo de Pronisa recibió a un grupo de profesoras de Educación Especial de la Universidad Estatal a Distancia de Costa Rica que llegaron acompañados por profesores y responsables de la USAL. Fue un momento para el intercambio de experiencias sobre Educación Especial y Discapacidad y también un encuentro para analizar la situación de la discapacidad en ambos países que concluyó con que aún sigue siendo necesario superar los modelos segregadores y romper las barreras físicas, psicológicas y sociales que impiden la participación plena y activa de las personas con discapacidad en la vida comunitaria.